

*Herr, auf Dich vertraue ich.
In Deine Hand lege ich mein Leben!*



Wir danken ganz herzlich

*für das überwältigende Mitgefühl, die liebevollen und
tröstenden Worte sowie für die herzlichen Umarmungen beim Abschied
von*

Luise Geiger-Fischer

*Die Luise entgegengebrachte Wertschätzung hat uns tief bewegt
und wir danken allen, die ihr im Leben mit Liebe und Freundschaft
begegnet sind.*

*Wir danken ganz herzlich Vikar Markus Dettling für die persönliche,
einfühlsame und würdevolle Gestaltung der Trauerfeier, Natalie
Gozzi für den himmlischen Gesang mit der Begleitung am Piano sowie
Christian Engler für die musikalische Umrahmung an der Orgel.
Vielen Dank auch an Hans-Peter Horr für die Ehrung mit der
Marien-Fahne des Lourdes Pilger Vereins.*

*Grosser Dank geht auch an das Altersheim Stollenweid in Schönenberg
für die liebevolle Pflege von Luise in den letzten Tagen.*

*Die vielen persönlichen Besuche im Universitätsspital in Zürich und im
Altersheim Stollenweid haben Luise sehr viel bedeutet.*

*Vielen Dank auch für die sehr grosszügige Kollekte zugunsten des
Hilfswerkes Kinder in Not von Pater Thomas in Indien, für die
wunderschönen Blumen und die zahllosen persönlichen Karten.*

*Wir sind sehr dankbar für die lange Zeit, die wir zusammen haben
verbringen dürfen.*

Liebe und Erinnerung ist das was bleibt.

Die Trauerfamilie

Wädenswil, im Februar 2018